
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
31. Sitzung der Gemeindevertretung Rankwitz  

vom 06.05.2024 

 
Top 2 Einwohnerfragestunde - I. Teil 
 
 
Frau Joksch fragt nach Behältern für Hundekot, speziell im Ortsteil Quilitz an den Standorten: 
Weg zum Strand, Weg nach Warthe, an der ehemaligen Busbude. Die Thematik wird akut, auf-
grund der hohen Anzahl an Feriengästen mit Hunden. Die Amtsverwaltung wird gebeten, Ange-
bote einzuholen. 
 
Frau Oberländer erfragt nach dem Sachstand für die Montage einer Sirene im Ortsteil Rankwitz. 
Herr Volkwardt führt aus, dass aufgrund der Rechtslage keine Pflicht besteht. Herr Hannak teilt 
mit, dass ein Förderprogramm aufgelegt wird und der Antrag gestellt werden soll. Die Berück-
sichtigung in den Haushaltsplan 2025 soll erfolgen.  
Frau Schäfer teilt die Meinung für die Montage einer Sirene und stellt die Frage, ob die Gemein-
devertretung die Notwendigkeit überhaupt erachtet im Sinne des Katastrophenschutzes.  
 
Sie bedankt sich weiterhin für das ehrenamtliche Engagement innerhalb der Gemeindevertre-
tung. 
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